

---

FDP Hessen

## **BESUCH BEI HANDWERKSVERTRETERN**

28.04.2016

---

Der hessische FDP-Landesvorsitzende Dr. Stefan Ruppert nahm kürzlich an der Präsidialsitzung der Arbeitgeberverbände des Hessischen Handwerks (AHH) in Frankfurt teil, wo er vom Präsidenten Jochen Honikel begrüßt wurde und sich mit Spitzenvertretern des hessischen Handwerks austauschte. Neben der wirtschaftlichen Entwicklung Hessens und der wichtigen Rolle der Handwerksbetriebe als mittelständische Unternehmen wurde auch die politische Lage der Freien Demokraten diskutiert. Einig war sich die Gesprächsrunde, dass es zwischen den AHH und der hessischen FDP zukünftig zahlreiche Gesprächsthemen gibt, die im Dialog miteinander diskutiert werden sollten.